ISSN: 9750-2571 2ysLaiVly iyl &g il

JlsY Cldie B o3 )1 Jgoedl Sy 4yl 315001 8y1)

Human resources management and the challenges of digital transformation in
business organizations

La gestion des ressources humaines et les défis de la transformation
numérique dans les organisations commerciales
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Abstract :
Digital transformation has become a necessity for all business organizations seeking to develop and improve their
goods and services and to facilitate their access to beneficiaries. Digital transformation is a comprehensive
program that touches all sections of the organization, including human resources management, which face
significant challenges under this process. In this paper, we aim to shed light on the management of human
resources in light of the digital transformation by addressing the challenges it faces and focusing on its great role
in the success of the process of digital transformation in business organizations
KeyWords : Human Resource Management, Digital Society, Digital Human Resources, Digital Transformation
Résumé:
La transformation numérique est devenue une nécessité pour toutes les entreprises cherchant a développer et a
améliorer leurs biens et services et a faciliter leur accés aux bénéficiaires. La transformation numérique est un
programme complet qui touche tous les secteurs de 'organisation, y compris la gestion des ressources humaines,
qui doivent relever des défis importants dans le cadre de ce processus. Dans cet article, nous visons a faire la
lumiere sur la gestion des ressources humaines a la lumicre de la transformation numérique en abordant les défis
auxquels elle est confrontée et en mettant l'accent sur son rdle majeur dans la réussite du processus de
transformation numérique dans les organisations commerciales.
Mots-clés: Gestion des ressources humaines, Société numérique, Ressources humaines numériques,
transformation numérique
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